

ジョブ・ルーツ通信



年の瀬がせまってきて慌ただしくなってきました。最近、インフルエンザ等に罹患されている方も多くみえ、感染予防対策として手洗いの徹底や、咳がある方へはマスク着用を促していきますので、ご協力をお願いいたします。本年もジョブ・ルーツの取り組みにご理解・ご協力を頂きありがとうございました。来年も宜しくをお願いいたします。

生活スキルトレーニング

○天文教室 12/12 (木)

ボランティアの方に来て頂き、大きな望遠鏡で月を50倍と150倍で見た後に、150倍で土星の環や木星を見ることが出来ました。テレビなどの映像では見たことがある方でも、実際に望遠鏡を覗いて見るのは初めての方が多く、とても貴重な体験が出来ました。望遠鏡を覗く前には「月にはウサギがいるのかな?」「クレーターはどんな感じだろう?」など言われている方もいましたが、実際に覗くと「ウサギはいませんでした」と言われる方や「月の150倍はクレーターなどもはっきり見えて大迫力でした」と嬉しそうに教えてくれました。



休日の活動

○秋祭り 11/16 (土)

秋にもお祭りをやってほしいとの声があり、今年初めて秋祭りを開催しました。夏祭り同様、前半と後半で分かれて店員さんとお客さんを体験しました。店員さん役では大きな声でお客さんを呼び込んで盛り上がりました。お客さん役では、カレー・たません・チョコバナナなどを食べ、ストラックアウト・クロリティ・ラッキーボールなどで遊んで秋祭りを楽しみました♪



○水の歴史資料館&アピタランチ 12/7 (土)

千種区にある水の歴史資料館に行き、名古屋市の上下水道事業の歴史などを学んだり、だまし絵で写真を撮ったりして楽しみました。全国のマンホールが載っているマンホールカードを見て、自分の好きなアニメキャラのマンホールカードを見つけると嬉しそうに教えてくれる方もいました。その後はアピタ千代田橋店のフードコートで皆さん好きなものを注文して自分で支払い、ランチを楽しみました。



お知らせ

○上靴の持ち帰りについて

年末年始でお休みが続きます。一度上靴を持ち帰り、洗って頂けると良いかと思います。また、成長期の為サイズ確認も合わせてお願いいたします。